

Wir sind eine fünfköpfige Familie und haben das brainLight-System zum ersten Mal bei Familie Schütterle gesehen und getestet.

Nach der ersten Massage war klar, dass wir diesen Massagesessel auch brauchen!!!

Jetzt haben wir ihn seit fast einem Jahr und sind total begeistert!

Das einzige Problem, das wir haben, ist zu wenig ZEIT !!!

Aber auch wenn es noch nicht regelmäßig klappt, tut vielleicht auch gerade deshalb diese Entspannung gut. Mein Mann, die Kinder und auch etliche „Besucher“ genießen das volle Programm. Für mich ist die Massage und das Audio-System auch richtig toll, nur die Visualisierung kann ich nur selten anwenden, da es mich eher nervös macht.

Wir sind dankbar, diese Erfahrung machen zu dürfen und werden das brainLight-System jederzeit gerne weiter empfehlen.

Familie Hoferer